

人権擁護委員

鶴田区の山下俊治さんに感謝状



感謝状を受ける山下俊治さん

鶴田区の山下俊治さんに法務大臣から感謝状が贈呈され、7月2日（金）町長室で贈呈式がありました。これは、山下さんが昭和63年6月から平成16年7月まで16年間人権擁護委員として勤められたことに対して贈られたものです。

今回、山下さんの後任として神子区の上大迫光明さんが新たに委員として委嘱されました。

人権擁護委員は、人権相談や人権の大切さを広く周知するための活動等を行っています。

大鶴ゆうゆう館

県食品衛生協会長表彰を受ける

大鶴ゆうゆう館が、食品衛生優良施設の部で鹿児島県食品衛生協会長表彰を受賞しました。

6月15日（火）歴史資料センター黎明館で表彰がありました。県内で23の飲食店や食料品製造業者が受賞しました。

県食品衛生協会では、食品衛生思想の普及を目的に毎年優良な施設に表彰を行っており、今回は大鶴ゆうゆう館の衛生管理に対する努力が高く評価されました。



賞状を手に喜びの中園小夜子さんと娘のいづみさん

柏原小学校

アオバズクのひなが巣立つ



3羽のアオバズクがみられました

柏原小学校のせんだんの木にアオバズクのひなが生まれました。これは毎年、この木に巣をつくり巣立っていくそうで、取材にいった1週間後ぐらいには居なくなっていたそうです。

アオバズクは、黒褐色の頭巾をかぶせたような頭と黄色の目が特徴的なフクロウで、日本には夏鳥としてほぼ全国的に渡来します。青葉の映える5月ごろから見られることからこの名がついたそうです。

鶴田小学校

ウナギ・モズクガニを放流



放流体験をする小学生

鶴田小学校6年生26人が7月6日（火）前川親水公園でウナギとモズクガニの放流体験をしました。

はじめに安栖恵内水面漁連会長が「毎年、河川をきれいにしようと取り組んでいる。今日は、放流体験を楽しんでください。」とあいさつがあった後、ウナギの生態について学びました。

そして、それぞれ川に入り放流しました。子どもたちは、大きな歓声を上げながら、泳いでいくウナギやモズクガニを見ていました。

この日は、ウナギが16kg、モズクガニが20kg放流されました。

町内保育所・保育園

七夕飾りを プレゼント

町内の保育所・保育園児から七夕飾りのプレゼントがありました。

これは、毎年行われているものです。中央公民館には、旭保育園園児が7月6日（火）七夕の飾り付けをしました。子どもたちは、それぞれに願いごとを書いた短冊を楽しそうに飾っていました。



きれいな七夕飾りができました

紫尾区営大衆浴場

入浴者10万人達成



中央が10万人目の松尾さん

紫尾区営大衆浴場の入浴者が、6月26日（土）10万人を超みました。10万人目に入浴されたのは、宮之城町の松尾節美さんで、記念品として町の特産品と温泉の回数券、それと10万の番号が入っている記念の入浴券が紫尾区長よりプレゼントされました。松尾さんは「足が痛かったので、2、3日前から来ている。自分が10万人目になるなんてびっくりしました。」と驚いた様子で話しました。